

OFFRE D'EMPLOI CHARGÉ-E DE PROJET

Vous souhaitez devenir un acteur-clé dans la transformation du centre-ville ? Vous croyez à l'importance d'impliquer les résidents dans le façonnement de leur environnement ? Vous êtes un chef d'équipe dynamique ?

La Table de quartier Peter-McGill veut vous rencontrer. Notre mission est de favoriser le rassemblement et la concertation entre les différents acteurs du quartier afin de promouvoir un sentiment d'appartenance et une participation active à la vie sociale du quartier.

Nous recherchons une personne ayant de l'expérience dans la mobilisation citoyenne et ayant des connaissances approfondies en urbanisme. Le projet consiste principalement à doter le centre-ville d'installations et de services collectifs qui contribueront à améliorer la qualité de vie des résidents.

Principales fonctions :

Mobilisation et représentation

- Structurer les efforts de mobilisation et de représentation en vue d'influencer et d'impliquer les élus et les décideurs dans le développement d'espaces collectifs ;
- Assurer une veille stratégique sur les consultations publiques et sur les développements de sites ;
- Contribuer à élargir la coalition en ciblant et en approchant des partenaires potentiels ;
- Être le porte-parole du projet.

Gestion

- Gérer la mise en œuvre du plan d'action et animer des rencontres avec les partenaires ;
- Planifier le calendrier de réalisation et faire le suivi sur les résultats et impacts souhaités ;
- Mettre en œuvre et coordonner les mécanismes d'évaluation et de documentation ;
- Diriger l'équipe de travail : agent-e-s de mobilisation et agent-e de communication.

Profil recherché :

- 3 à 5 ans d'expérience dans un poste de chargé-e de projet ou un poste similaire
- Capacité à réagir promptement aux événements et à influencer les décideurs et les élus
- Intérêt marqué pour l'urbanisme participatif
- Expérience en mobilisation citoyenne et en animation de travail collectif
- Fortes habiletés en communication et à développer des partenariats
- Baccalauréat dans une discipline liée au poste
- Bonne maîtrise du français et de l'anglais parlés et écrits
- Aptitudes dans la gestion de budgets
- Autonomie et flexibilité
- Expérience dans la planification d'événements (un atout)
- Connaissance de la dynamique locale du quartier Peter-McGill (un atout)

Conditions de travail :

- 35 heures par semaine, contrat de 1 an renouvelable
- Rémunération selon l'échelle salariale, entre 24\$ et 26\$ de l'heure
- Régime d'assurance collective et bonnes conditions de travail
- L'organisme encourage le télétravail à mi-temps
- Disponibilités occasionnelles les soirs et les fins de semaine.

*L'organisme encourage la diversité culturelle au sein de son équipe. Pour toutes personnes intéressées, veuillez faire parvenir votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de présentation, **au plus tard le jeudi 16 mars à 12h à l'attention du comité de sélection, par courriel à : mchapdelaine@petermcgill.org avec l'objet "Candidature chargé-e de projet".** Les entrevues se feront le 20 et 21 mars prochain.*

EMPLOYMENT OPPORTUNITY PROJECT MANAGER

Do you want to have a key role in transforming Montreal's downtown core? Do you believe that residents should be involved in shaping their environment? Are you a dynamic team leader?

The Peter-McGill Community Council would like to meet you. Our mission is to bring together the various members of our downtown district and encourage them to work together to cultivate a sense of belonging and encourage active participation in neighbourhood life.

Our organisation is currently leading a community engagement project, as part of Centraide's Collective Impact Project program, that aims to improve the quality of life for residents in downtown Montreal through the development of public spaces and services downtown.

Primary responsibilities:

Mobilisation and Advocacy

- Structure mobilisation and advocacy activities that influence elected officials and other decision-makers in developing public or collective spaces
- Strategically monitor upcoming public consultations and site developments
- Grow the project's coalition by targeting and approaching potential partners
- Be the spokesperson for the project.

Management

- Manage the implementation of the action plan and facilitate meetings with partners;
- Plan the project's timeline and follow-up on desired results and outcomes
- Implement and coordinate evaluation and documentation procedures
- Lead the project's team: mobilisation and communication officers

Qualifications:

- 3 to 5 years of experience as a project manager or similar position
- Ability to react quickly to current events and influence decision-makers and elected officials
- Strong interest in participatory urban planning
- Experience mobilising the public and facilitating activities that encourage collectivity and team work
- Strong communication and partnership building skills
- Bachelor's degree in a related discipline
- Good command of spoken and written French and English
- Ability to manage budgets
- Autonomy and flexibility
- Experience in event planning (asset)
- Familiarity with the Peter-McGill neighbourhood (asset)
- Project Management Professional Certificate (asset)

Working conditions:

- 35 hours per week, 1 year renewable contract
- Salary according to the salary scale, between \$24 and \$26 per hour
- Collective insurance plan and good working conditions
- The organization encourages half-time remote work
- Occasional availability on evenings and weekends.

*The organization encourages cultural diversity within its team. If you are interested, please send your curriculum vitae and a letter of presentation **no later than Thursday, March 16 at 12:00 p.m. to the attention of the selection committee, by email at:***

<mailto:mchapdelaine@petermcgill.org> with the subject "Project Manager Application".

Interviews will be held on March 20th and 21st.